

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Orsrates Bruchhof-Sanddorf
vom 23.09.2024

Top 4.5 Totholz in Bäumen

Der Vorsitzende gibt an, dass er einen Anruf eines Anwohners aus der Heidestraße erhalten habe, in dem dieser ihn über Totholz in den Bäumen informiert habe. Dies habe er an die Stadt weitergegeben, die ihm bereits die Beseitigung durch eine Firma zugesagt habe. Außerdem habe sich eine weitere Anwohnerin, die gehbehindert sei, über den übermäßigen Grünwuchs auf dem Bürgersteig beschwert. Auch in diesem Fall habe er zugesichert, Abhilfe zu schaffen.